

Ermita de Monserrate, cuna de tradiciones en provincia cubana de Matanzas



Cuna de tradiciones con casi 142 años de fundada, la Ermita de Monserrate, en la ciudad de Matanzas, se erige como un centro cultural multifacético de amplio servicio a la comunidad.

A lo largo del tiempo el santuario devino punto de peregrinación y enclave para las romerías catalanas en esa urbe, entre ellas la Fiesta de La Colla para reverenciar a la virgen patrona de Barcelona, en Cuba.

La Ermita de Monserrate se inauguró como templo religioso en 1875, y una década después llegaron de la península ibérica las esculturas interiores del altar.

Más de un siglo de historia resguarda este sitio que se rescató como institución cultural con el fin de ofrecer recreación sana y culta, donde predomina lo más auténtico de Matanzas.

Tomado de RRelej.

<https://www.radiohc.cu/index.php/de-interes/caleidoscopio/136870-ermita-de-monserrate-cuna-de-tradiciones-en-provincia-cubana-de-matanzas>



Radio Habana Cuba